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La réponfe du Général fut, que nous

n'étions pas plus expofés que les autres,

& expédia un petit Bâtiment, avec ordre

de nous efcorter jufqu'au dernier Mbuillage

de la Riviere.
Un'gros vent de Nord-Eft! nous retint

trois jours dans la rade, d'où nous- par-
tîmes le 15, & nous rendîmes feulement,,

au trou St. Patrice4;'le lendemain 16, d'un

vent de Sud-Oueft nous levâmes l'ancre

& nous arrivânes environ à une lieue de

l'fle aux Coudres, où l'impétuofité des
courants nous obligea de mouiler , & en
même-temps la grande ancre fut caffée

le mouillage n'étant point favota

peu s'en fallut que nous ne fuffionslj_

en côte. Nous fûmes à deux doigts .
naufrage, mais il eut été avatag 2

puifque nous étions encore fur· 1es er

du Canada.
Nous partîmes le 17 , & mou

avec les deux autres Pacquebots da*.n3ý_

b ouillage de l'Ifle aux Coudres i

rioiws ne pumes fortir que le 27; un e d&

N i nou y retenoit, noa c 
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